
令和４年 第９回（通算６１３回）中山町教育委員会議録 

１ 日  時  令和４年１１月２８日（月） 午後３時７分～午後３時２７分 

２ 場  所  中山町中央公民館 第１研修室 

３ 出席委員  浦山健一教育長、大津俊則委員、鈴木名津子委員、今野裕恵委員、齊藤秀雄委員 

４ 欠席委員  なし 

５ 出 席 者  栗原 純教育課長、浅野祥子主任指導主事兼代表統括 

森谷真由美学校給食センター所長、多田直晶統括 

 

＜会議次第＞ 

１ 開  会 

 

２ 前回会議録承認 

 

３ 事務報告（教育長より） 

 ・Ｊアラートに係る対応について 

 ・中学校の進路決定に向けて 

 

４ 議  案 

議第２７号 議会の議決を得るべき議案について意見を申出ることについて 

 

＜議 事＞ 

議第２７号 議会の議決を得るべき議案について意見を申出ることについて 

＜可決する＞ 

審査経過 

 浦山教育長：電力の改正はいつごろからなされる予定か。 

多田統括：契約満期の翌月から。施設によって異なる。 

森谷所長：給食センターは２月から。それだけでなく燃料調整費が大きく上がっている。４月から上がり

始め、秋口に大きな上がり幅で上がった。去年まではマイナスの調整だったが、今はプラスにな

っている。何か月分かの燃料費を平均して、東北電力で出している。 

多田統括：図書館は2023年2月23日で契約満了になる。3月分の電気代が新料金になるため。図書館の

み計上している。体育館や町民グラウンドは、来年度新料金に移行するため、当初予算に反映し

ていく。 

鈴木委員：タブレット修繕について、必要なものが増えた。修繕が必要な故障原因は外部の破損か内部の

破損か、小学校、中学校の内訳を教えていたただきたい。またどんな不具合が多いのか教えてほ

しい。 

浅野代表統括：小学校が多い。故障については、画面の破損やキーボードの破損もあるが、それ以上にカメ

ラの不具合が多い 

 

  ＜全会一致＞ 

教 育 長：議事は以上です。委員の皆さまから何かありませんか。 

無いようですので、これで令和５年第９回（通算６１３回）教育委員会議を終了します。 


